



LA PRENSA

Ciudad de México, 14 de Febrero de 2019

Las finanzas en el amor

Lady Varo

¿Sabías que las parejas que discuten desde el comienzo de su relación por temas de dinero, ocultando deudas o patrimonio total, entre otros comportamientos, tienen un 30% más de riesgo de divorciarse? Sí, así lo reveló un estudio de Kansas State University.

A esto se le llama infidelidad financiera y es muy fácil caer en ella sobre todo cuando aparentamos ser gente que no somos o tener lo que no tenemos.

Si eres sincero desde el primer momento no tendrás que fingir ante tu pareja que no te alcanza para dar regalos costosos o salir a pasear cada fin de semana. Las mentiras financieras no duran mucho y menos cuando entras a vivir en pareja, pues es ahí donde tu pareja se da cuenta verdaderamente de qué pie cojeas.

Provident, la empresa de préstamos personales a domicilio nos da cuatro consejos para llevar unas finanzas de pareja en orden y sin sobresaltos:

Establece metas: formar un hogar amerita estar consciente de los proyectos y necesidades que podrían surgir en el corto y largo plazo, como comprar una casa y amueblarla, adquirir un automóvil o viajar. Para lograr estos u otros objetivos, se requiere primero establecerlos claramente y hacerlo en conjunto. Si aún no lo has hecho, platica con tu pareja al respecto y dediquen un tiempo para hablar de sus objetivos y establecer en qué tiempos desean conseguirlos.

Ahorren: es muy importante saber cuánto gana y gasta cada uno, con el fin de que juntos puedan hacer un plan de ahorro en pareja que funcione. Lo recomendable es destinar alrededor del 10% del ingreso mensual de ambos en una cuenta de ahorro conjunta. De esta forma podrán contar con esos recursos para materializar sus planes en común: salir de vacaciones, renovar la cocina, mejorar el automóvil o solventar alguna otra necesidad.

No mentir: en cualquier etapa de una relación, ocultar gastos, ingresos extras, inversiones o deudas a la pareja suele ocurrir por miedo a que nuestra pareja se moleste o no esté de acuerdo en cómo usamos el dinero. Sin embargo, la falta de confianza y comunicación sobre nuestros ingresos y cómo los gastamos puede afectar la relación de manera muy importante. Para evitar esta situación lo mejor es ser honesto sobre la situación financiera de cada uno y platicar abiertamente de los ingresos, deudas y gastos a fin de que juntos puedan acordar las prioridades en pareja y delinear objetivos concretos para lograr sus metas en común.

Equilibrar gastos: si los dos trabajan, compartir los gastos mensuales o establecer qué gastos deberá pagar cada quién puede ayudar a ser más organizados y responsables con las necesidades del hogar.

Cuando hablamos de las finanzas en pareja, mantener la confianza y la comunicación es lo más importante. Recuerden que juntos forman un equipo y solo juntos podrán afrontar los compromisos económicos que lleguen o adquieran.

<https://www.la-prensa.com.mx/columnas/las-finanzas-en-el-amor>